



Camagüey, 11 feb.- El control a los planes de la vivienda, el avance de las inversiones, la rehabilitación de las redes de acueducto y alcantarillado, entre otros temas fueron evaluados la víspera, como parte de la visita Parlamentaria a esta provincia que concluye en esta jornada.



Liderado por la diputada a la Asamblea Nacional Mayubis Álvarez, miembro de la Comisión de Industrias, Construcciones y Energía, y el diputado Miguel García Franzua, se realizó un encuentro con los consejos de dirección de la Vivienda municipal y provincial.

Las estrategias de dichas entidades visitada ante las serias dificultades en la ejecución de la política de la vivienda aprobada a nivel de país, el cumplimiento del estatal, la erradicación de pisos de tierra, y los subsidios fueron de los temas abordados en dicho debate.

Además, se analizó la implementación de la capacitación y ejercicio efectivo de los técnicos de la Vivienda en los consejos populares y comunidades complejas.



Un ejemplo de ello es el trabajo desplegado en las 160 circunscripciones con que cuenta el municipio de Camagüey, de las cuales 55 están caracterizadas como vulnerables y en seis de ellas se realizan trabajos a partir de la caracterización y actualización de su difícil situación habitacional.



En la jornada de trabajo, se visitaron inversiones de y viviendas de techo de bóvedas ubicadas en el asentamiento Las Mercedes, las cuales en poco más de sesenta días se terminan y serán entregadas a familias vulnerables y responderán de igual forma a la política demográfica en el país.



Casi al finalizar el itinerario de trabajo la diputada a la Asamblea Nacional Mayubis Álvarez, miembro de la Comisión de Industrias, Construcciones y Energía, y el diputado Miguel García Franzua, intercambiaron con trabajadores de la Empresa Eléctrica municipal y de Acueducto y Alcantarrillado, sector beneficiado con importantes inversiones que retribuirán a una mejor calidad del agua para la población.